

L22
School of Business
www.l22.lu



La mission de L22 School of Business est de préparer des étudiants à devenir des professionnels, par **une formation continue innovante et transdisciplinaire, adaptée au marché du travail et économique local, ainsi qu'à la demande des employeurs.**

L22 School of Business s'engage dans le développement de connaissances et d'expériences porteuses ainsi que de pratiques durables et favorisant l'insertion professionnelle au Luxembourg.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Mastère Européen** – Management des Ressources Humaines
- **Mastère Européen** – Management et Stratégies Financières

04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- **Bachelor Européen** – Gestion du patrimoine, Assurance, Banque

Autres formations et certificats proposés par l'école

Certificats de spécialités L22

- Finance
- Ressources Humaines au Luxembourg



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Anglais / Français



INFOS PRATIQUES

16A avenue de la Liberté
(entrée 1 rue du Plébiscite)
L-1930 – Luxembourg
LUXEMBOURG
+352661211166
+352 28 806 656
info@l22.lu



INFOS RÉGION

Transports
Tram : T1
Tourisme
www.luxembourg-city.com/fr
Collectivités
www.luxembourg-city.com/fr
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/lu
La forteresse de Luxembourg
Le Grand Duché
Équipes de sport emblématiques
Racing football Club :
www.racing-union.lu/home
Sport dans la région
sports.public.lu/fr.html



VIE ASSOCIATIVE

- Accès à une salle de sport et cours de sport organisés par un coach



CHIFFRES CLÉS

50 étudiants
20 enseignants
60-100 stages proposés par an
25 Partenariats
Date de création : Mars 2022
1/semaine : journées d'étude
5 événements par an

LES + DE L'ÉCOLE

- Salle de sport et autres commodités en salle de cours.
- Des cursus proposés en alternance au Luxembourg avec une réelle aide de L22 sur la recherche de stages pour les étudiants et le placement en entreprise.
- L'expérience de l'enseignement et de la formation sur des titres et diplômes diversifiés.
- La qualité du parcours professionnel des associés et leur vision du marché est un réel atout, notamment dans le recrutement et la formation sur le marché luxembourgeois et français



L22
School of Business
www.l22.lu



The mission of L22 School of Business is to prepare students to become professionals, through **innovative and transdisciplinary continuing education, adapted to the local labour and economic markets, as well as to meet the demands of employers.**

L22 School of Business is committed to the development of knowledge and promising experiences as well as sustainable practices and promoting professional integration in Luxembourg.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Filières et diplômes FEDE

- 01. Management, Organisational Strategy and Human Resources
 - European Master's – Human Resources Management
 - European Master's – Management and Financial Strategy

- 04. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management
 - European Bachelor's – Wealth Management, Insurance, Banking

Other programmes and certificates proposed by the school

L22 Specialties certificates

- Finance
- Human Ressources in Luxembourg



TEACHING LANGUAGES
English/French



PRACTICAL INFOS

16A avenue de la Liberté
(entrée 1 rue du Plébiscite)
L-1930 – Luxembourg
LUXEMBOURG
+352661211166
+352 28 806 656
info@l22.lu



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Tram: T1
Tourism
www.luxembourg-city.com/en
Local government
www.luxembourg-city.com
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/lu
Luxembourg Fortress
The Grand Duchy
Local sports teams
Racing football Club :
www.racing-union.lu/home
Sport in the gion
sports.public.lu/fr.html



CAMPUS LIFE

- Access to a gym and sports lessons organised by a coach

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- A Gym and well-equipped classroom.
- Courses offered on a work-study basis in Luxembourg with real help from L22 in finding work placements for students and placement in companies.
- The experience of education and training on diversified titles and degrees.
- The quality of the partners' career path and their vision of the market is a real asset, particularly in recruitment and training on the Luxembourg and French market



KEY FIGURES

50 students
20 teachers
60-100 internships per year
25 Partnerships
Date of creation: March 2022
1/week: conferences
5 events par year